

martes 22 de agosto de 2023

# El Ayuntamiento controla la incidencia de la mosca blanca en la plaza del barrio de La Candelaria

*La Corporación lagunera ha recurrido a la endoterapia vegetal para contrarrestar los efectos de esta especie en varios árboles de la zona*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Medio Ambiente y Servicios Municipales, ha obtenido resultados efectivos en las labores de control de la incidencia de la mosca blanca en varios ficus presentes en la plaza del barrio de La Candelaria. Este logro ha sido posible gracias a la aplicación de la endoterapia vegetal, un tipo de tratamiento respetuoso con el entorno y menos invasivo para árboles y plantas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que esta actuación pretende combatir plagas habituales en esta época del año como pueden ser la propia mosca blanca, la cochinilla algodonosa o la psyla. Además, se contribuye al cumplimiento del plan de Gestión Integrada

de Plagas (GIP), que ya se aplica en el municipio con arreglo a las directrices proporcionadas por el Ministerio de Agricultura para Parques y Jardines.

Por su parte, el concejal de Medio Ambiente lagunero, Ángel Hernández, detalló que “la endoterapia vegetal es un tratamiento que se realiza mediante la inyección del producto en el tronco de la especie a proteger, para que sea absorbido por el sistema vascular del árbol y que pueda transportarlo hasta las hojas y ramas, protegiéndolo así de la plaga o enfermedad en cuestión”.

El edil matizó que la población lagunera puede apreciar aún la presencia de restos de esta plaga en los árboles tratados, aunque ya no tengan incidencia alguna. “Una vez se lleven a cabo las labores de riego en el entorno, los ficus recuperaran la normalidad”, agregó.

Este procedimiento destaca, entre otras ventajas, por ser rápido y efectivo y por la posibilidad de ser aplicado en cualquier momento del año. Además, supone una alternativa viable para la Unidad de Parques y Jardines, ya que en los ámbitos no destinados a la producción agrícola o forestal existen una serie de restricciones y prohibiciones para el uso de productos fitosanitarios frente a este tipo de enfermedades.

Otro beneficio de la endoterapia vegetal es que no afecta a insectos como las abejas, puesto que se inyectan directamente en una zona inaccesible para estas especies.



Las zonas seleccionadas para la aplicación de la endoterapia vegetal son las que hasta el momento han presentado un historial importante de plagas o que se han abordado en años anteriores.